
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022  
Am Samstag den 02.04.2022 fand unsere JHV im Gasthaus Blasl in Losenstein statt.  

Insgesamt haben 32 Mitglieder teilgenommen 

An der Tagesordnung standen folgende Punkte: 

1. Kurze Eröffnung und Begrüßung aller Anwesenden durch Präsi Fred 

2. Vorstellung neuer Mitglieder und Gäste 
o Es konnten folgend neue aktive Mitglieder begrüßt werden: 

Schwingshackl Thomas aus Reichraming 

Hebesberger Gerhard aus Neuzeug (gebürtiger Losensteiner) 

Hüttner Christian aus Aschach 
o Weiters konnten wir als Gast Kastler Christian aus Linz begrüßen, der Anschluss an einen 

Enduroclub sucht und Präsi Fred dazu im Herbst kontaktierte. Er ist weiterhin herzlich 

willkommen. 
o Als unterstützendes Mitglied wurde Ecker Christoph (Fuchsbau-Schwiegersohn) 

eingeschrieben. 
o Aktuell sind 51 aktive und 24 unterstützende Mitglieder eingeschrieben. 
 

3. Rückblick 2020 und 2021 
o Da jetzt aufgrund der Pandemie 2 Jahre lang keine Jahreshauptversammlung und keine 

Weihnachtfeier stattfanden, wurde vom Präsi ein kurzer Rückblick über diese doch sehr 

lange, enthaltsame Zeit vorgebracht. 

Aufgrund zwischenzeitlicher Lockdown-Lockerungen konnten wir doch so einige veranstalten 

und erleben.  

Nachzulesen sind die Jahresrückblicke auf unserer Homepage !  

 

4. Vorschau auf aktuelle Saison 2022 
o Bereits beim letzten Clubabend konnten wir gemeinsam viele Aktivitäten festlegen, die 

aktuell auf der Homepage zur Einsicht und als Download für Handys aufliegen. 

Clubkalender in gedruckter Form gibt es nur auf Wunsch ( bei Präsi melden) 

o Highlights daraus sind sicher wieder die Krka-Raid, die Motorradweihe am Marktfest, 

interessante Ausfahrten und Clubabende sowie ein gemeinsamer Clubausflug im Herbst. 

o Vize Franz konnte nach 2 besuchten Marktfestterminen einen aktuellen Stand dazu 

abgeben: 

Also es wird das Marktfest incl.  Motorradweihe heuer wieder geben von 02.-03. Jul – siehe 

unsere HP. 

Nach ausführlichem Status schickte Franz eine Personalliste durch, damit sich die Helfer 

bereits eintragen können. Franz wird lfd. über Aktuelles per Whatsapp kommunizieren. 

o Valentini Roli -  unser „Tiroler“ -  stellte sein bereits vor 2 Jahren vorgeschlagenes 

Ausflugsprogramm für den Busausflug vor. Dieses wird vom Busunternehmen Nussbaumer 

schon berücksichtigt und entsprechendes Hotel gesucht. Nähere Infos demnächst.  

 

  



 

5. Kassabericht durch Fösi und Kassaprüfer  
o Fösi präsentierte den aktuellen finanziellen Stand des Girokontos und der Handkassa  

o Kassa für 2020 und 2021 wurde dazu am 04.02. geprüft.  

Nachdem die offiziellen Kassaprüfer Fachi und Max auf Kur sind, wurde von Franz, Präsi und 

Monika die Kassaführung als sehr ordnungsgemäß bestätigt. Unser Kassier Fösi wurde somit, 

auf Antrag von Franz an die Mitglieder, entlastet.  

6. Clubunterstützung: 
Aufgrund des positiven Kassastandes konnten einige mögliche Clubunterstützungen vorgestellt 

werden. Gilt nur solange auch ausreichend Euronen verfügbar sind: 
o Vergünstigte Teambekleidung, Kappen, Busaufkleber, Fahnen 

o Kostenübernahme bei privaten Clubabenden 

o Einkaufsrabatt bei Fa. Rameis unter Angabe der ECL-Mitgliedschaft 

o Busausflug mit Selbstbehalt 

o Unterstützung €50,- bei Jahreskarte Krabergtraining (Sonderpreis lt. Schmidi €100,-) 

10 Freikarten für Tages-Trainingskarten am Kraberg (Herbert, Roli, Yvonne, Kerschi, Thomas, 

Gerhard, Hütti, Kastler Christian und Hubert Kronsteiner wurden bereits zugesagt. Karten 

werden von Präsi erteilt). 

 

7. Wahl des Vorstands 
o Es wurden einige Funktionen neu besetzt.  

o Die Funktionen Sponsoringbetreuer und Printmaster wurden, da es momentan kein 

Engagement für ein weiteres Motorradtreffen gibt, aufgelöst. 

o Wir sagen Danke an den Einsatz der bisherigen Funktionäre, vor allem Fösi, der bisher unser 

längst dienender Kassier war! 

o Diese Änderungen wurden mit allgemeiner Zustimmung bestätigt. 

   

Somit besteht der aktuelle Vorstand mit Stand 02.04.2022 aus folgenden Mitgliedern: 

Präsident Gruber Manfred 

Vize-Präsident Fuchs Franz 

Kassier Fösleitner Florian =>  Fraundorfer Lisa 

Kassier Stv. Klingler Eva => Fraundorfer Stefan 

SchriftführerIn Fuchs Lisa => Schober Kerstin 

Schriftführer Stv.  Fraundorfer Stefan => Kronsteiner Alex 

Sponsoringbetreuer Brandstetter Willibald => Funktion entfällt 

Printmaster Höllwarth Günther => Funktion entfällt 

Organisator Strasse Valentini Roland 
Neu hinzu Sehnal Rudi 

Organisator Offroad 
Kronsteiner Rudolf  

Reichartzeder Ralph 
Neu hinzu Bruckner Christoph 

Kassaprüfer Fösleitner Florian 

Kassaprüfer Hochbichler Tatjana 

 

  



 

8. Allfälliges 
o Sponsoren: 

Sollte jemand Beziehung zu Firmen oder Personen haben, die unseren ECL finanziell 

unterstützen würden, bitte mit Präsi Kontakt aufnehmen. 

Wir nehmen gerne jeden Betrag an und bieten dafür ab gewisser Summe Werbeaufschrift auf 

Teambekleidung bzw. Einkauf bei div. Händlern oder Firmen. Marktfeststand! 

Es darf aber auch ein „Fasserl Bier“ sein als Sponsoring. 

o Lisa und Stefan verteilten die mitgebrachten Shirts und Kappen an die Anwesenden. 

Danke an Lisa und Stefan für die Beschaffung der Teambekleidung, Kappen etc. 

Die MX-Shirts, Busaufkleber und Fahnen werden demnächst geliefert und verteilt. 

o Lagerung Treffeninventar bei Fa. Metatec: 

Da momentan keine weitere Treffenveranstaltung in Planung ist, wird eine Lösung gesucht, 

das gelagerte Treffen-Inventar (großes Zelt, Grillhütte, großer Griller, Schankinventar, 

Schaltafeln, Munitionskisten mit Maßkrügen, Kabeln, Gläser,..….  entweder zu verkaufen, zu 

entsorgen, zu verschenken oder zu lagern z.B. was fürs Marktfest gebraucht wird. 

Der momentane Lagerplatz gehört der Fa. Metatec und wird schon seit längerem eher 

geduldet, d.h. bevor uns Mario rausschmeißt, suchen wir eine vernünftige Lösung. 

Folgende Vorschläge wurden bereits besprochen: 

- Besichtung vor Ort durch Präsi und Vize; Gerhard und Christian organisiert Nussi 

- Verkauf Lagerzelt, Schaltafeln, Grillhütte über Willhaben (außer Hebesberger Gerhard 

und Hütti brauchen etwas) 

- Griller hat schon defekte Gasanlage und ist voraussichtlich Schrott 

- Wer Interesse hat an Schaltafeln oder ein paar Maßkrüge für Zuhause, bitte melden 

- Kabeln und Gläser werden voraussichtlich bei Marktfest Verwendung finden. 

- Bitte um Rückmeldung sollte jemand Interesse haben oder diesbezüglich jemanden 

kennen. 

- Nussi bitte Termin vereinbaren 

 

Der Präsi bedankt sich für die Aufmerksamkeit und wünscht allen 

Mitgliedern eine schöne, unfallfreie Saison 2022 

 


